



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2024

Schriftliche Anfrage Fleur Weibel betreffend Umsetzung "Chancengleichheit und Diversity" in der kantonalen Verwaltung

P245157

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Auf Grund der Neuetablierung des Fachbereichs Chancengleichheit und Diversity sowie der erst kürzlich im Rahmen des Gleichstellungsplans verabschiedeten Ziele und Massnahmen beim Arbeitgeber Basel-Stadt erachtet es der Regierungsrat als notwendig, die Entwicklung der Fachstelle und deren Ressourcenbedarf zu begleiten und zu analysieren, um rechtzeitig allfällige Massnahmen vorschlagen zu können.

